

Fecha: 22-05-2025
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl. : Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: Caldera conmemoró las Glorias Navales con emotivo desfile cívico-militar

Pág. : 2
 Cm2: 326,0

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Caldera conmemoró las Glorias Navales con emotivo desfile cívico-militar

POR FELIPE MERY TAPIA

En un acto cargado de emoción y simbolismo, la comuna de Caldera conmemoró este miércoles el Día de las Glorias Navales con un solemne desfile en el Paseo Wheelwright, convocado por la Armada de Chile. La ceremonia recordó el heroico Combate Naval de Iquique, ocurrido hace 146 años, exactamente, el 21 de mayo de 1879 durante la Guerra del Pacífico, donde la corbeta Esmeralda, comandada por el capitán Arturo Prat Chacón, fue hundida por el monitor peruano Huáscar, al mando del capitán Miguel Grau Seminario.

La jornada contó con la presencia de las principales autoridades regionales y comunales, entre ellas el gobernador de la Región de Atacama, Miguel Vargas; el Delegado Presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes; los parlamentarios del distrito 4, diputada Daniella Cicardini, diputada Sofía Cid, senador Rafael Prohens y senadora Yasna Provoste.

También asistieron la alcaldesa de Caldera, Brunilda González; la SEREMI (s) de Seguri-

dad Pública de la Región de Atacama, Lorna Bown Valenzuela; el obispo de la Diócesis de Copiapó, Monseñor Ricardo Morales Galindo; y representantes de las Fuerzas Armadas y de Orden Público, incluyendo al General de Carabineros Julio Maraboli Fuenzalida; el capitán de Corbeta de la Armada en Caldera, Camilo Cifuentes; el Gobernador Marítimo, capitán de Navío LT Cristián Ortega Valdivilia; y el coronel del Ejército de Chile, Cristián Miranda, actual comandante del Regimiento N.º 23 de Copiapó.

Durante la ceremonia, los asistentes compartieron el tradicional "chicha en cacho" y disfrutaron de una presentación folclórica de cueca, destacando las raíces culturales del país. Asimismo, se realizó una emotiva ofrenda floral en honor a los mártires de la Guerra del Pacífico, con especial énfasis en la figura del capitán Arturo Prat.

El obispo Ricardo Morales ofreció una bendición a las autoridades y al público presente, resaltando el valor y sacrificio de los héroes navales en defensa de la patria.

El desfile fue protagonizado por efectivos de las Fuerzas Armadas y de Orden Público, además de representantes del Cuerpo de Bomberos de Chile, quienes rindieron hono-

res a la memoria de quienes dieron su vida por el país.

A continuación, revisa la galería de fotos capturada por Luis Acevedo:



AGENDA EL GRABADO